

Enerclub otorga los XXIV Premios de la Energía en un acto presidido por el Ministro José Manuel Soria

- La entidad reconoce un año más la importante labor desarrollada por los medios de comunicación con la entrega de distinciones a nueve periodistas que siguen la actualidad energética del país, desde diferentes medios de comunicación tanto nacionales como regionales.
- El premio especial "Energía y Sociedad. Victoriano Reinoso" fue otorgado a Elías Velasco.



El Ministro de Industria, Energía y Turismo, **José Manuel Soria**, y el Presidente del Club Español de la Energía, **Rafael Villaseca**, presidieron hoy el acto de entrega de la vigésimo cuarta edición de los Premios de la Energía, que tuvo lugar hoy en el Hotel Palace de Madrid.

El acto contó con la asistencia de más de 450 personalidades relevantes del mundo de la energía, tanto desde la vertiente política, como empresarial, y con numerosos profesionales del

Maria José Ruiz Ariza Gerente Eventos, Publicaciones y Prensa Tfno.: +34 91 323 72 21 Ext. 12

Móvil: +34 656 803 219 organizacion@enerclub.es



mundo de la prensa, entre los que se encontraron los nueve periodistas reconocidos por las diferentes categorías en las que se distribuyen los premios.

Los premios de la Energía reconocen cada año la labor desarrollada por los profesionales de la información, destacando el trabajo y dedicación diaria de los periodistas en cada una de las diferentes categorías energéticas, y que contribuyen acercar el mundo de la energía a la sociedad. Los premios cuentan con el patrocinio de Carbunión, Unesa, Siemens, Enresa, Foro Nuclear, APPA, Sedigas, Repsol e I.D.A.E.

En la edición de este año, el Jurado de los Premios de la Energía acordó conceder el premio especial "*Energía y Sociedad. Victoriano Reinoso*" del año 2012, a Elías Velasco García, quien recibió el galardón de manos del ministro José Manuel Soria.

Durante el acto de entrega de los premios, el presidente del Club Español de la Energía, **Rafael Villaseca**, recordó que el sector energético es "muy relevante, porque la energía constituye un bien esencial para la sociedad y es uno de los pilares fundamentales para el desarrollo económico y el bienestar de un país, y juega un papel primordial en la lucha contra el cambio climático".

Y añadió que "la divulgación del conocimiento en materia energética, de una manera veraz y transparente, es cada vez más necesario, y más aún en un país como España, donde a la complejidad propia de todo sistema energético, se le añade una serie de características particulares que dificultan aún más su comprensión".

"Debemos trabajar para difundir la aportación social, económica y ambiental del sector"

El presidente de Enerclub hizo especial hincapié en el hecho que la Junta Directiva de la entidad, "tiene una prioridad absoluta en que la aportación social, económica y ambiental del sector sea apreciada y percibida en su justa medida". En este sentido, reconoció que "desde el propio sector debemos entornar el *mea culpa*, porque muy probablemente no transmitimos adecuadamente los retos a los que nos enfrentamos, las soluciones que proponemos, y los esfuerzos que realizamos para cumplir esa función que desempeñamos".

Rafael Villaseca apeló a la participación tanto de los profesionales de la comunicación como de todos los agentes energéticos para redoblar esfuerzos y

Maria José Ruiz Ariza Gerente Eventos, Publicaciones y Prensa Tfno.: +34 91 323 72 21 Ext. 12 Móvil: +34 656 803 219



transmitir a la opinión pública, de manera objetiva y con rigor informativo, cómo funciona el sector y el día a día de su actividad, y especialmente ahora en un momento que se considera crucial por los retos que se tienen que abordar.

Finalmente, el presidente de Enerclub, aprovechando la presencia del Ministro José Manuel Soria, puso a su disposición a todos los miembros de la entidad con el fin de colaborar en la búsqueda de la mejor solución a estos retos actuales y a aquellos que puedan surgir en los próximos años, y destacó el papel del Club Español de la Energía como "punto de encuentro global de análisis y reflexión que debería ser aprovechado para conseguir el máximo equilibrio en el sector".

El palmarés de los XXIV Premios de la Energía

El *Premio Carbón,* patrocinado por CARBUNION, fue concedido al periodista **Luis del Olmo**, quien dirige y presenta el programa radiofónico **PROTAGONISTAS** desde **ABC PUNTO RADIO**, el más veterano de la radio española, que en julio de 1998 cumplió las bodas de plata en antena.

El Jurado reconoce al veterano periodista no solo por su papel en el periodismo español sino también por sus valores éticos y su lucha por la defensa de las libertades. El premio fue entregado por el Presidente de CARBUNION, Oscar Lapastora.

El **Premio Energía Eléctrica**, patrocinado por **UNESA**, fue concedido a **Miguel Ángel Patiño** que, desde las páginas del diario económico Expansión, acerca a los lectores la realidad de un sector tan complicado como el energético desde un punto de vista cercano y agudo, clarificando la realidad de la actualidad y haciendo comprender mejor todo lo concerniente a la electricidad. Este premio fue entregado por el Presidente de la Asociación Española de la Industria Eléctrica (UNESA), Eduardo Montes.

El *Premio Innovación*, patrocinado por SIEMENS, fue concedido a **Víctor Martínez Gómez**, de El Mundo. En opinión del Jurado, este periodista ha mostrado una especial sensibilidad hacia los temas relacionados con la innovación tecnológica como medida para mejorar la competitividad del sector. Entregó el premio la Consejera Delegada de Siemens, Rosa García.

Maria José Ruiz Ariza Gerente Eventos, Publicaciones y Prensa Tfno.: +34 91 323 72 21 Ext. 12 Móvil: +34 656 803 219



El **Premio Energía y Medio Ambiente**, patrocinado por ENRESA, fue concedido a **Mónica Tovar**, del diario La Nueva Alcarria de Guadalajara, medio desde el que la periodista viene informando de los avances del proyecto de desmantelamiento de la central nuclear José Cabrera. En este caso el Jurado ha destacado el rigor de sus informaciones elaboradas desde una perspectiva medioambiental, y en especial la calidad y capacidad de análisis de sus textos sobre la gestión de residuos radiactivos. La periodista recibió el premio de manos del Presidente de ENRESA, Francisco Gil Ortega.

El *Premio Energía Nuclear*, patrocinado por el Foro de la Industria Nuclear Española, fue concedido a **Ana Isabel Castellanos Ortega**, del Diario de Burgos, quien informa a diario sobre todo lo que acontece en el norte de la provincia. La periodista ha dado cobertura informativa a todos los asuntos relativos a la central nuclear de Santa Maria de Garoña, pero sobre todo ha informado del largo periplo que ha conducido a la situación actual de cese de actividad. Entregó el premio la Presidenta del Foro de la Industria Nuclear, Mª Teresa Domínguez.

El **Premio Energías Renovables**, patrocinado por APPA, fue concedido a **Antonio Barrero Fernández**, redactor jefe de la Revista Energías Renovables, quien lleva más de dos décadas comprometido con la divulgación de la salud y el medio ambiente a través de una dilatada y prolífica carrera como periodista. Este premio fue entregado por el presidente de APPA, José Miguel Villarig.

El *Premio Gas*, patrocinado por SEDIGAS, fue concedió a **Beatriz Aznar Millán**, periodista de El Mundo de Castellón. El Jurado ha reconocido su papel clave en la divulgación de la creación del "céntimo verde" y su impacto sobre la industria azulejera de la zona, tema que ha sido tratado con todo rigor y análisis. El Jurado ha destacado el papel de la división de Castellón de El Mundo y especialmente de esta periodista, que ha sido sensible a las consecuencias del impuesto al consumo de gas en esa zona y ha dado voz a la defensa de los intereses económicos y sociales de su ámbito de influencia. Entregó este premio el Presidente de SEDIGAS, Antoni Peris.

El **Premio Petróleo**, patrocinado por Repsol, fue concedido a **Andrés González Estebarán**, de la agencia Thomson Reuters, quien representa una generación de periodistas talentosos que están redefiniendo la labor periodística en un panorama muy mediático y económico. Cubre las informaciones en temas energéticos y, particularmente del sector del petróleo. Una labor especialmente valorada al tratarse de una agencia de noticias, donde a veces pasa

Maria José Ruiz Ariza Gerente Eventos, Publicaciones y Prensa Tfno.: +34 91 323 72 21 Ext. 12 Móvil: +34 656 803 219



desapercibida la labor del periodista en favor del medio. El premio fue entregado por la Directora General de Comunicación y de Presidencia de Repsol, Begoña Elices.

El **Premio Utilización Eficiente de la Energía**, patrocinado por I.D.A.E., fue para **Belén Tobalina Alfonso**, periodista responsable de la sección de Energía y Medio Ambiente del suplemento de La Razón "A tu salud verde", desde la que ha dado seguimiento continuo y eficaz a los temas de ahorro y eficiencia energética relacionados con el consumidor. También colabora con la revista "Estratos", en la que publica reportajes de energía, eficiencia energética y calidad de vida. Entregó el premio el Director General de I.D.A.E., D. Fidel Pérez Montes.

Premio "Energía y Sociedad. Victoriano Reinoso"

En opinión del Jurado que ha otorgado las distinciones, el premio "Energía y Sociedad. Victoriano Reinoso" concedido a Elías Velasco reconoce la trayectoria de "uno de los grandes protagonistas del sector energético de los últimos años, quien ha contribuido de manera fundamental al desarrollo y consolidación del Club Español de la Energía desde su creación".

Ingeniero de Minas, ha dedicado toda su trayectoria profesional al sector energético, tanto nacional como internacional pasando además por diferentes y variadas responsabilidades en el sector energético desde Jefe de Producción, Nuclear y de Resultados de la Central Nuclear de Santa María de Garoña, a Consejero Director General de ENAGAS.

Durante veintidós años fue Consejero Director General y miembro de la Comisión Ejecutiva de Unión Fenosa, y ejerció, además, responsabilidades como Presidente de Enel Unión Fenosa Renovables (EUFER) y de Unión Fenosa Gas.

Sus actividades como presidente de Spanish Egyptian Gas Company (SEGAS), en Egipto, como presidente de Kangra Coal Limited (minas de carbón de Sudáfrica) y como miembro de la Unión Internacional de la Industria del Gas, de Eurogas y Vicepresidente del Consejo Mundial de la Energía (WEC), dan lugar a que este conocimiento abarque también el ámbito internacional.

Maria José Ruiz Ariza Gerente Eventos, Publicaciones y Prensa Tfno.: +34 91 323 72 21 Ext. 12

Móvil: +34 656 803 219 organizacion@enerclub.es



Madrid, 18 de febrero de 2013.

Maria José Ruiz Ariza Gerente Eventos, Publicaciones y Prensa Tfno.: +34 91 323 72 21 Ext. 12 Móvil: +34 656 803 219